

DOCENTE:

Ramiro Roblero.

PRESENTA EL ALUMNO:

Santos Jesús Marroquín Juárez.

TRABAJO:

Ensayo “actores sociales”

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

3er cuatrimestre “B” Lic. Trabajo Social semiescolarizado.

Frontera Comalapa, Chiapas

19 julio del 2020.

## **INTRODUCCION**

En el presente ensayo lo que se pretende más que nada es ampliar más y pues indagar sobre el tema de que son los actores sociales o que es lo buscan y nos pretenden enseñar que tengamos la idea de que las fuerzas sociales y a su vez enfatizar que cada uno de nosotros los estudiantes aprendamos cada uno de las funciones y cuales son lo que cada uno de los grupo la independencia de y la rebeldía; de los cuales existen grupos como lo son ; políticas , sociales y culturales.

Se dice que el grupo social es un conjunto de seres humanos que interactúan entre ellos y que comparten un mismo objetivo, también nos dice que la macro ase parte de las problemática y cuestiones globales.

La política social nos da a entender que es parte de la construcción de las políticas sociales y la estructura social. Nos dice que logra identificar, comprender y alcanzar los intereses estratégicos.

También se dice que los actores sociales están divididos en tres grupos de los cuales son los siguientes el estado, el gobierno y la sociedad política.

Es decir que los actores sociales también se conocen como privadas y también se dice que existen dos vertientes de los cuales se denomina la dominante y el otro las instituciones.

Existen un sin fin de actores sociales para no mencionar todos uno de los más importantes son la naturaleza social.

## DESARROLLO

Se dice que los actores sociales o de la política social se definen por las metas que se ha propuesto y por su capacidad de querer modificar o cambiar la realidad.

Quizá un actor social en la medida que logra identificar así como también comprender y por qué no alcanzar sus intereses estratégicos.

Introduciendo la concepción de la sociedad humana fundada con la cual el conflicto social de un mecanismo de cambio que implica buscar y legitimar reivindicaciones en el ámbito de las prácticas económicas, políticas, sociales y culturales a partir de la apropiación de demandas y espacios de colectivos de transformación, la resistencia, expresión y la lucha social que sirven como interlocutores, impugnadores y mediadores entre los grupos sociales y el sistema jurídico político y administrativo, a partir de actuaciones generales o macro y específicas o micro.

Tienen la posibilidad de hacerse presente en su contexto. Promueven tender puentes de comunicación con actores de otros entornos. También puede ser entendido como un grupo de intervención, tal que percibe a sus miembros como productores de su historia, para la transformación de su situación. O sea que el actor social actúa sobre el exterior, pero también sobre sí mismo.

En ambos casos, el actor se ubica como sujeto colectivo, entre el individuo y el Estado. En dicho sentido es generador de estrategias de acción (acciones sociales), que contribuyen a la gestión y transformación de la sociedad.

Toda relación social involucra una relación de poder, que es también una relación de intercambio y de negociación de carácter recíproco y desequilibrado. Los actores sociales actúan en consecuencia en el marco de relaciones sociales desiguales y conflictivas, basadas en la influencia, la autoridad, el poder y la dominación.

Una sociedad en transformación tiene por corolario la constitución y el desarrollo de nuevos actores sociales, productores de nuevos conflictos ligados a las características de la evolución de la sociedad.

Para caracterizar y evaluar a los actores y a sus interrelaciones, se debe indagar para cada uno de ellos:

su campo de intervención.

la función que cumplen.

su representatividad.

el poder que invisten.

los recursos que disponen.

los objetivos que persiguen.

las acciones que desarrollan.

los resultados que obtienen.

las relaciones tejidas con otros actores para llevar a cabo sus estrategias.

Dicho de otra manera, se trata de definir: quién hace qué, en nombre de quién, cómo, con qué objetivo, con quién y con qué resultados.

Los actores generalmente han desarrollado sus actividades teniendo como marco la acción y pues la finalidad es por el bien público y el cuidado por los demás en el desarrollo de la política social a otro tipo de iniciativas.

Los actores privados son aquellas entidades que desarrollan actividad apartir del mercado, tomando en cuenta el conjunto de ámbitos ,estrategias y mecanismos que generan la producción y los bienes de los servicios sociales.

## **CONCLUSION**

Como conclusión creo que aprendí un poco en sí de que nos quiere hablar de que trata los actores sociales y cuantos grupos son . Cuáles son las vertientes.

Más que nada algunos de los puntos que se trató en el presente ensayo cual es la función de cada uno en nuestra sociedad, por lo que también un grupo social por lo que es conocer las características la identificación , los roles normas . valores y objetos entre otros.,

## **Citas bibliográficas**

[www.goggle.com](http://www.goggle.com)

<sup>1</sup> D. Kullock y otros. Op Cit